



NORDWESTDEUTSCHE
PHILHARMONIE



Daniel-Pöppelmann-Haus

Deichtorwall 2
32052 Herford

Öffnungszeiten

Di bis So 11 – 18 Uhr
1. Do im Monat 11 – 20 Uhr

poeppelelmannhaus.de
www.nwd-philharmonie.de

75 Jahre Menschen für Musik

AUSSTELLUNG



Ausstellung

11.10.2025 bis 31.3.2026
im Daniel-Pöppelmann-Haus, Herford

Eröffnung

Samstag, 11. Oktober 2025, 16 Uhr



Seit 75 Jahren...

...ist die Nordwestdeutsche Philharmonie ein unverzichtbarer Bestandteil unserer Region und seit vielen Jahren auch ein attraktiver Kulturbotschafter weit über unsere Grenzen hinaus. Das erste Konzert im Herforder Schützenhof am 10. Oktober 1950 war der Beginn einer beispiellosen Erfolgsgeschichte des vielseitigen und sehr leistungsfähigen Konzertsorchesters, das sein Publikum stets begeistert hat.

Die Ausstellung „75 Jahre Menschen für Musik“ blickt mit vielen Fotos, Dokumenten und Exponaten zurück in die Historie der Nordwestdeutschen Philharmonie. Sie zeigt einerseits den Stellenwert des Orchesters für die Kulturlandschaft in Ostwestfalen-Lippe auf und zeichnet gleichzeitig andererseits auch die großen Erfolge der NWD in den internationalen Musikzentren nach.



Stars...

Die Liste ist so lang wie prominent: Yehudi Menuhin, Mstislaw Rostropowitsch, Plácido Domingo, Frank Peter Zimmermann und viele weitere Künstler von Weltruf haben im Laufe der NWD-Geschichte mit dem Orchester konzertiert. Am Dirigentenpult waren Hermann Scherchen, Michail Jurowski oder Toshiyuki Kamioka prägende Persönlichkeiten.

2006 schließlich wurde ein junger, charismatischer und hochbegabter Lette Chefdirigent des Orchesters und startete von hier aus eine Weltkarriere: Andris Nelsons.

